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1 Formalia
Start der Sitzung: 18:31 Uhr

1.1 Präsidium

• Redeleitung: Quanton

• Protokoll: Kai

1.2 Anmerkungen zum Protokoll der letzten Sitzung

Nein

1.3 Tagesordnungsänderungsanträge

Nein

2 Checkliste/Kalender
• Mails:

- Sansone:
Der Sansone hat eine Mail geschrieben, dass Herr Makos habilitieren möchte und
jetzt gerade die Vorlesung „Strong-field physics and attosecond spectroscopy “liest.
Er fragt ob wir eine Eva für diese Vorlesung erstellen können?
EVA Sys Leute? Es ist ne Mastervorlesung, die wird nicht durchgeführt, vom Eva
Sys. Wir müssen arguably was ausdrucken und draufstempeln. Mio macht das.

- PhysRom:
Es kam eine Mail von der Romanistik. Später gibt’s einen eigenen Top dazu.

• Kalender für nächstes Semester/Jahr:
Hängt. Wir sollten uns über den WMF-Termin Gedanken zu machen. Dazu gibt
es schon einen extra Top.

• Datenschutz: Denkt an Datenschutz

• Reden über das Studium: KANN RUNTER!!!!!!

• Neue Lehrpreisumfrage?:

• Werkstattsmensch: Wer will das machen?

• CERN-Fahrt: Yann?....

• Verwendung SVB-Mittel: Meldet euch bei Anton.
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3 StuRa (Abstimmung)
Vorstandsbericht wegen Krankheit ausgefallen. ZFS war da sucht Leute, gibt kein Geld,
aber ECTS. Senat berichtet, dass Sitzung war, Institute wurden umbenannt. Rektorin
hat ein Unibeirat gefunden, war vergessen wird wiederbelebt. Internationale Studenten
konnten sich von Studiengebühren befreien, jetzt nicht mehr die Uni ist jung und brauch-
te das Geld. Klausurensitzung über menschliche Überreste aus der Kolonialzeit, einige
wollen es zurückgeben andere nicht. Es handelt sich um 4000 Schädel aus Afrika. Man
möchte auch nicht DNA Proben machen. Am KG 1 gibt es eine Inschrift, die bekommt
eine Infotafel. Theologie prüft noch eine andere Inschrift. Neue Senatssprecher wurden
gewählt der Haushalt wurde beschlossen.

3.1 Bewerbungen

• Anne K. (Lehramtsreferat)

• Lina G. (Umweltreferat) (Kritisch)

• Lara H. (Genderreferat)

• Julia H. (Referat Studieren ohne Hürden (SoH) )

• Zeno S. (Stv. Referent Referat Studieren ohne Hürden)

alle unkritischen angenommen.
Lina G. war letztes Semester auf einem Posten, sie war oft nicht da, deshlab konnte
zum Teil nichts beschlossen werden, Arbeitsatmosphäre war wohl ebenso kritisch. Sie
will jetzt aber öfter kommen.

Lina G. soll ins Referat kommen

Option Stimmen Reihung
Ja 21 1

Nein 0 2
Enthaltung 0

3.2 Sonstige Anträge

Studierender wurde angegangen, dass er nichts einschließen darf in der UB, er tat es
trotzdem, und sein Schließfach wurde aufgemacht von der Uni. Es wurden Dinge ent-
wendet und zerstört (Flyer von FFF). Es war kein Securitymitarbeitender. Es geht hier
um die UB nicht um die Uni.
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Solidatritätserklärung gegen die rassistische Diskrimminierung eines
Studierenden durch Miarbeitende der UB

Option Stimmen Reihung
Ja 10 1

Nein 0 2
Enthaltung 7

3.3 Anträge zur Geschäftsordnung

Raumantragskommission wenn AStA beschäftigt ist. Der Vorstand hat vier von acht
Stimmen. Der Vorstand möchte nur eine von fünf Stimmen.

Änderung § 9 (2) AStA-GO (Raumkommission) (Präsidium)

Option Stimmen Reihung
Ja 17 1

Nein 0 2
Enthaltung 0

Es gab Diskussionen um den Umgang miteinander. Nichts relevantes. Ende war 21:16
Uhr.

4 PhysRom
Es kam eine Mail von der Romanistik. Die laden uns in eine Sitzung von denen. Wer hat
Bock da hin zu gehen? Vielleicht sollte man sich zuerst überlegen, wer Lust hätte die
Orga von der PhysRom zu übernehmen! Hat wer Lust? Niemand will eine PhysRom zu
organisiseren, Anton würde zur Romanistik gehen, viele kommen mit und helfen beim
Stürmen. Nächste Woche Exkursion zur Romanisitik.

5 StuKo
Wir hatten letzte Woche schon über mögliche Themen gesprochen. Unter anderem übers
FP, über die Tutorate. Haben wir was konkretes zu den Tutoraten? Außerdem könnte
man noch überlegen, ob man über den letzten Vorkurstag redet? Es war einfach ein
wenig genutzter Tag. Nicht explizit schlecht. Es war wohl generell viel Zeug aus dem
vierten Semester? Eher eine allgemeine Rückmeldung zum Vorkurs. Lieber nichts zum
Samstag als Tag sagen. Oder den Inhalt kritisieren.
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6 Fachschaftsbecher(Abstimmung)
Wir wollen Fachschaftsbecher, wir wollen Fachschaftsbecher!!! Es wäre sinnvoll, so ca.
200 Becher zu kaufen. Diese könnte man zum Beispiel auch für ein regelmäßiges Bar-
treffen im Aquarium zu benutzen. Außerdem wäre das ein gutes Geschenk. Sind 200
vielleicht zu wenig. FS-ler wollen auch welche!

7 WMF Termin
Wann wollen wir das WMF machen? 17. Dezember?

8 Sonstiges

8.1 FP-Altprotokolle

Kai hat viel Arbeit geleistet und hat die Protokollseite erneuert *clap clap Kein Passwort
für AP/FP-Protokolle. Wird gemacht.

8.2 Studieninfotag

Basically Tag der offenen Tür. Man kann in die Ex 1 und Ana 1 Vorlesung gehen und es
gibt vom Walther noch eine Veranstaltung. Es gibt ein Schülerkaffee, wer kann helfen?
Mittwoch 20. von 12 bis 14 Uhr. Wäre nice wenn Leute kommen. Es gibt eine fucking
openUFR App.

8.3 Sauberkeit im Aquarium

Das Aquarium war dreckig, Wodka Lemon lag darum, peinlich. Tomatensoße war auf
dem Boden der Mülleimer war widerlich. Leute darauf hinweißen aufzuräumen. Es ist
gelebter Kommunismus. Die Mikrowelle ist nicht mehr nutzbar. Man kontaminiert damit
sein Essen. Sie ist wirklich widerlich. Unbenutzbar. Gerne eine neue Mikrowelle, zum
Biespiel dem Dummin schreiben. Nicht abfackeln beim saubermachen. Dummin wird
geschrieben.

8.4 Anfang der Fachschaftssitzung

Irgendwie immer später, lass doch eventuell den Anfang der Sitzung auf 18:30 verschie-
ben, aber nur mental.

8.5 Geränkeliferung

Lass uns kurz die Fachschaft zurechträumen.
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Ende der Sitzung: 19:48 Uhr
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